

Wir trauern um unser langjähriges Mitglied Mario Hecht

15.01.2026 19:20 von Michael Buttlinger



Mit großer Betroffenheit müssen wir bekanntgeben, dass unser langjähriges Fanclub-Mitglied Mario Hecht letzten Montag plötzlich und völlig unerwartet verstorben ist.

Mario war ein fröhlicher und geselliger Mensch, der mit seinem Humor und seiner Lebensfreude stets für gute Stimmung gesorgt hat. Viele unvergessliche Momente verbinden uns mit ihm – Erinnerungen, die uns bleiben und die wir in Ehren halten werden.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie und allen, die ihm nahestanden.
Wir werden Mario nie vergessen.

Ruhe in Frieden.